

Llinars: Explosión de gas Butano

El pasado día 26 de enero a las 5 de la mañana, se produjo una explosión en una casa de planta baja y primer piso, propiedad de Juan Bassa. El accidente fue producido por la acumulación de gas Butano en la planta baja del inmueble, resultando muerto el inquilino Jesús Gutierrez Martín de 28 años. La muerte le sobrevino cuando le cayó encima el suelo del primer piso aplastándole en la cama. Le sacó la Guardia Civil de entre los escombros al cabo de diez horas, en el rescate también participaron los bomberos de Gramollers, Sabadell, Sant Celoni y Vic.

También resultaron con heridas leves la familia que habitaba el primer piso, los cuales se trasladaron al hotel por orden del Ayuntamiento. Asimismo resultaron dañados los inmuebles contiguos a la casa siniestrada.

No se sabe todavía si se trata de un accidente casual o un suicidio, pero según las últimas noticias Butano indemnizará a los afectados.

CANOVES: ROBO DE UN TELEVISOR EN COLOR Y OTROS OBJETOS

Ultimamente por esta zona de Cánoves, Sant Antoni, Sant Pere de Vilamajor i otros, se perpetran bastantes atracos en las torres donde sus dueños solo pasan

el fin de semana, haciendo fácil el hurto por cualquier individuo.

Esta vez le ha tocado a una urbanización de Cánoves; la pasada semana hubo un robo por valor de 150000 ptas. (valor de los objetos sustraídos). Hasta el momento no se sabe quién puede ser el autor o autores de los robos.

DESCALZO Y SIN CAMISA

El día 2 de febrero, la Guardia Municipal de Granollers, mientras circulaba por la C./ Gerona, observó como un individuo circulaba por el centro de la calzada descalzo y sin camisa, por lo que se procedió a su identificación, resultando ser D. José R.M., vecino de Rubí, que al parecer tenía sus facultades mentales perturbadas. Se avisó a la Policía Municipal de la antes dicha población, para que avisaran a sus familiares, enviando éstos una ambulancia de la Cruz Roja para proceder a ingresarlo en la Clínica de la Salud de Sabadell de donde se había fugado.

PASO UN SEMAFORO EN ROJO

El día 3 de febrero tuvo lugar una colisión, en el cruce de Alfonso IV, con Avda. Prat de la Riba al rebasar un coche el semáforo en su fase roja. De la citada colisión solo hubo ínfimos daños materiales.

El conductor del primer vehículo fue previamente denunciado por la infracción cometida.

GIRO CATASTROFICO

Sobre las 10 horas del día 4 de febrero, un camión, al girar desde la calle Roger de Flor a la Calle Anibal, derribó parte del tejado y la esquina de un almacén situado frente al bar Times, además de un soporte de los cables de la electricidad, pertenecientes a Estebanell. La dueña del citado almacén, dijo que había tomado los datos del camión y seguro del mismo quedando de acuerdo la mujer y el conductor del camión.

HERIDOS GRAVES EN ACCIDENTE

Sobre las 21 horas del día 7 de febrero, tuvo lugar un accidente de circulación en la Ctra. de Cardedeu, junto a Terraco. Fue necesaria la presencia de los Bomberos y de dos ambulancias, ya que seis jóvenes quedaron atrapados en el interior de los vehículos no pudiendo salir por sus propios medios. Los heridos en estado grave fueron trasladados a distintos centros sanitarios de Granollers.

Manel Sala